

SMSI

Hadiri Kegiatan KKN Mahasiswa Unsil, Polsek Ciamis Polres Ciamis Ajak Mahasiswa Perangi Narkoba

Ciamis - CIAMIS.SMSI.OR.ID

Jul 12, 2024 - 15:51



Hadiri Kegiatan KKN Mahasiswa Unsil, Polsek Ciamis Polres Ciamis Ajak Mahasiswa Perangi Narkoba

CIAMIS ~ Personel Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar menghadiri sekaligus melakukan monitoring kegiatan mahasiswa KKN Universitas Siliwangi Taksimalaya dengan masyarakat di Desa Sadananya. Kegiatan itu berlangsung di Aula Kantor Desa Sadananya, Kecamatan Sadananya, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (12/7/2024).

Saat itu, Mahasiswa KKN Unsil menyampaikan sosialisasi tentang pengendalian hama wereng pada tanaman padi ke masyarakat. Dimana peserta mayoritas merupakan para petani tanaman padi.

Sementara dari Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar yang hadir merupakan Anggota Bhabinkamtibmas Desa Sadananya Aiptu Wahyu Hidayat. Dimana anggota tidak hanya hadir tetapi juga memberikan himbauan kepada masyarakat dan para mahasiswa.

Himbau yang disampaikan berupa pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat. Sedangkan himbauan kepada para mahasiswa yaitu tentang bahaya narkoba. Sesuai dengan Operasi Kepolisian yang sedang dilaksanakan sejak 5 Juli 2024 hingga 14 Juli 2024 dengan sandi "Operasi Antik Bahaya Narkoba".

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis AKP Rahmad Fanani mengatakan, kehadiran anggota bagian dari pada bagian dari pada upaya Polri untuk lebih dekat dengan masyarakat. Terutama di dalam mengimplementasikan tugas pokok dan fungsi Polri yang mengayomi, melindungi dan melayani serta melakukan penegakan hukum.

"Kami hadir untuk memberikan rasa nyaman dan aman masyarakat terutama para generasi muda penerus bangsa Mahasiswa KKN Unsil di dalam mengimplementasikan ilmu yang didapat dan dimiliki di masyarakat. Sehingga kehadiran dan keberadaan Polri benar-benar bisa dirasakan manfaatnya oleh masyarakat," kata AKP Rahmad Fanani.

Kapolsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, anggota juga turut memberikan imbauan kepada masyarakat dan mahasiswa KKN Unsil agar turut serta membantu kepolisian di dalam memberantas narkoba. Karena bahaya narkoba sudah marak di Indonesia dan diperlukan komitmen bersama semua pihak didalam memberantas hingga keakarnya barang haram itu.

"Mari kita sama-sama katakan tidak pada narkoba. Jangan pernah mau dan muncul sebesit didalam pikiran kita untuk menggunakan narkoba. Karena itu hanya akan merusak diri pribadi, keluarga, lingkungan sekitar hingga bangsa," kata AKP Rahmad Fanani.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.